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Die ELPH-Ausbildung
DAS LEBEN verstehen und bewusst neu gestalten führt  den Menschen zu innerem Frieden,
persönlicher Freiheit  und natürlicher Lebensfreude.

Unter dieser Prämisse entwickelte Mhaádeii das ELPH-Coaching als eine äußerst  ef fekt ive
Chance zur Entfaltung der menschlichen Persönlichkeit  und zur Selbstgestaltung seiner
individuellen Lebensbedingungen. Durch das bewusste Gestalten von Partnerschaften in der
Familie und in seinem Beruf best immt der Mensch selbst  über sein Lebensglück und seinen
Lebenserfolg.

original url: http://webcache.googleusercontent.com/search?q=cache:http://www.elph-academy.net/ausbildung.html

 PDFmyURL.com

http://www.elph-academy.net/ausbildung.html
http://www.elph-academy.net/ausbildung.html
http://support.google.com/websearch/bin/answer.py?hl=en&p=cached&answer=1687222
http://webcache.googleusercontent.com/search?q=cache:http://www.elph-academy.net/ausbildung.html&hl=en&prmd=ivns&strip=1
http://www.mhaadeii.net/portal.html
http://webcache.googleusercontent.com/elph-board.html
http://www.elph-academy.net
http://webcache.googleusercontent.com/coaching.html
http://webcache.googleusercontent.com/seminare.html
http://webcache.googleusercontent.com/online-events.html
http://webcache.googleusercontent.com/aktuelle-mitteilungen.html
http://webcache.googleusercontent.com/chat.html
http://webcache.googleusercontent.com/angebote.html
http://webcache.googleusercontent.com/faq.html
http://webcache.googleusercontent.com/lehrer.html
http://webcache.googleusercontent.com/termine.html
http://webcache.googleusercontent.com/ausbildung.html#top
http://webcache.googleusercontent.com/ausbildung.html#ausbildung1
http://webcache.googleusercontent.com/ausbildung.html#AII
http://webcache.googleusercontent.com/ausbildung.html#AIII
http://webcache.googleusercontent.com/ausbildung.html#Lehrer
http://webcache.googleusercontent.com/ausbildung.html#englisch
http://pdfmyurl.com?otsrc=watermark&otclc=0.01
http://pdfmyurl.com?otsrc=watermark&otclc=0.01


Der Weg dahin
DIE AUSBILDUNG zum ELPH-Coaching vermit telt  die Zusammenhänge von Ursache und Wirkung
des Schöpfungsplanes auf das Leben des Menschen.

Was ist  ein Schöpfungsplan? Wie kann dieser Schöpfungsplan erkannt werden. Warum ist  jemand
arm, einsam oder krank? Warum ist  ein reicher und schöner Mensch unglücklich?

Wieso kann der eine Mensch sein Essverhalten kontrollieren und der andere Mensch nicht?
Warum haben manche Menschen immer wieder Glück und andere nicht?

Gibt  es eine Formel zum Glücklichsein? Ist  Depression eine Frage der Gene? Können sich Gene
verändern? Was kann ein Mensch tun, um sein Leben posit iv zu verändern?

Alle diese Fragen und natürlich noch viele andere werden in der ELPH-Ausbildung beantwortet .
Das Kernstück des ELPH-Coaching bildet  das sogenannte »ELPHing«, eine
Tiefenentspannungsmethode, bei der das endokrine und endogene System gleichzeit ig st imuliert
werden.

Die t iefsten traumatischen Verhaftungen liegen zwischen Emotional- und Mentalkörper, die über
den Zugang zum endokrinen System erreicht  und erlöst  werden können. Wicht ige Inhalte zur
Theorie und Praxis der ELPH-Ausbildung sind das Wissen über die Lebens- und
Schöpfungsprinzipien und deren Umsetzung im Alltag.

 

Die Ausbildung I
SELBSTERKENNTNIS

Dieser Teil wird in einem 7-Tage Intensivseminar und 7 folgenden monat lichen 2-Tageskursen
angeboten. Das Ziel dieses Ausbildungsganges I ist  die Erkenntnis über die eigenen
Verhaltensmuster und Verhaftungen, sowie das Vermit teln von Fähigkeiten zur
Selbstregenerat ion in Theorie und Praxis. Die TeilnehmerInnen arbeiten in kleinen Gruppen
miteinander und erfahren das ELPHing. Zum Abschluss f indet eine Prüfung stat t  die den/die
TeilnehmerIn dazu berecht igt  mit  der ELPH-Energie für sich und seine/ihre Familie zu arbeiten.

Wer sich nach diesem ersten Ausbildungsteil weiter für den Ausbildungsweg interessiert  und die
theoret ische Prüfung mit  mindestens befriedigend bestanden hat, kann zur Fest igung des
Basiswissens und in Vorbereitung auf das Seminar II den nächsten Schrit t  anstreben.

SELBSTERFAHRUNG TEIL I

In der siebenmonat igen Basisausbildungszeit  sollen mindestens 10 ELPHings durchgeführt
werden. Nach diesem Praxisteil kann das Ausbildungsseminar II begonnen werden.

Die Ausbildung II
SELBSTVERSTÄNDNIS

Dieser Teil wird in einem 9-Tage Intensivseminar und 9 monat lichen 2-Tagesseminaren angeboten.
Der theoret ische Teil erfordert  vom Teilnehmer ein sehr gutes Grundlagenwissen über die
Lebensprinzipien, weil diese Grundlagen nun prakt isch umgesetzt  werden müssen, damit  sie sich
zum ELPH-Coaching zusammenfügen können. In diesem Teil der Ausbildung steht nicht  mehr das
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eigene Gleichgewicht im Vordergrund, sondern die eigene Befähigung darüber zu erreichen, das
Lebenspotent ial des Klienten zu erkennen, um ihm neue Wege aufzuzeigen und Möglichkeiten zu
vermit teln sein Leben in Harmonie und Glück zu gestalten.

Nach dem Intensivseminar beginnt eine neunmonat ige Wachstumsphase, in der ein neues
Verständnis über Ursache und Wirkung der eigenen Verhaltensweisen auf die Lebensqualität
entsteht. Für das Erlangen des Zert if ikates als ELPH-TherapeutIn, ELPH-Coach oder ELPH-
BeraterIn ist  in diesen 9 Monaten die Umsetzung des Gelernten in den eigenen Lebensalltag das
Wicht igste, denn Du musst selber im Gleichgewicht sein, um anderen Menschen den Weg zur
Harmonie zu zeigen.

Nach 9 Monaten bekommt der/die TeilnehmerIn entweder ein Zert if ikat  als ausgebildeteR ELPH-
BeraterIn oder falls die Prüfungszeit  nicht  bestanden wurde, eine Teilnahmebestät igung und die
Möglichkeit  auf  Verlängerung um weitere 9 Monate Prüfungszeit .

SELBSTERFAHRUNG TEIL II

Kein theoret isches Wissen kann die eigene Erfahrung ersetzen. Deshalb sollen in der
neunmonat igen Ausbildungszeit  15 prakt ische ELPHing durchgeführt  werden. Nach diesem Teil ist
die Ausbildung als ELPH-BeraterIn abgeschlossen.

Die Ausbildung III
SELBSTVERWIRKLICHUNG

Wer die Qualif ikat ion als ELPH-TherapeutIn oder ELPH-Coach erwerben möchte, hat die
Möglichkeit  in einem 9-tägigen Seminar in Italien die Abschlussqualif ikat ion zu erhalten. Die
Qualif ikat ion wird mit  einer Abschlussprüfung und einem Zert if ikat  nach 2 Jahren bestät igt .

SELBSTERFAHRUNG TEIL III

Wer sich für die Gruppenarbeit  oder die Lehrerausbildung interessiert , kann sich dafür durch
Weiterbildung qualif izieren.

Für diese Zusatzqualif ikat ion werden regelmäßig Veranstaltungen in LA SORGENTE ELPH mit
Mhaádeii stat t f inden, bei denen vielfält ige Projekte für alle Lebensbereiche gemeinsam erarbeitet
werden.

 

Lehrer-Status
SELBSTVERANTWORTUNG

Dieser Status ist  den ELPH-TherapeutInnen und ELPH-Coaches vorbehalten, die ihre Vollendung
als Mensch durch Lehrerschaft  anstreben und die Bedingungen dafür werden ganz individuell von
Mhaádeii vorgegeben. Es ist  eine besondere Möglichkeit  die Selbsterfahrungen mit  anderen
Menschen zu teilen und ein erfülltes f reudvolles Leben zu führen.

The ELPH-training
Understanding LIFE and recreat ing it  anew consciously leads a person to inner peace, personal
f reedom and a natural joy of  life.Under this premise Mhaádeii has developed ELPH-coaching as an
especially ef fect ive opportunity for the enfoldment of  the human personality and for self -
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creat ion of his individual life circumstances. Through the conscious creat ion of  partnerships within
one’s family and occupat ion the person him/herself  determines his/her life happiness and life
success.

The path
THE TRAINING for ELPH-coaching imparts the correlat ions between cause and ef fect  of  the
creat ional plan of  life as a human.

What is a creat ional plan? How can this creat ional plan be recognized? Why is one person poor,
lonely or sick? Why is a wealthy and beaut iful person unhappy?

Why can one person control his eat ing habits and another cannot? Why are some people lucky
again and again and others are not?

Is there a formula for happiness? Is depression a quest ion of  genes? Can genes change? What
can a person do to change his life for the posit ive?

All these quest ions and of  course many others are answered in the ELPH-training. The core of
the ELPH-coaching  is composed of  the so-called “Elphing”, a method of  deep relaxat ion in which
the endocrine and endogenous systems are simultaneously st imulated.

The deepest t raumatic at tachments lie between the emot ional and mental bodies, which may be
accessed and released via the endocrine system. Important contents regarding theory and
pract ice of  the ELPH-training are the knowledge about the principles of  life and creat ion and their
applicat ion in everyday life.

The Training I
SELF-AWARENESS

This part  is of fered in a 7-day intensive seminar and 7 subsequent monthly 2-day courses. The
aim of this t raining part  1 is the awareness about one’s personal behaviour patterns and
attachments as well as the impartat ion of  abilit ies for self -regenerat ion in theory and pract ice.
The part icipants work with each other in small groups and experience Elphing. On complet ion an
examinat ion takes place, which ent it les the part icipants to work with the ELPH-energy for
themselves and his/her family.

Whoever is interested in further t raining af ter this t raining part  and has completed the theory
examinat ion with at  least  sat isfactory can aspire to the next step for the consolidat ion of  the
basic knowledge and in preparat ion for Seminar II.

SELF-EXPERIENCE PART I

At least  10 Elphings should be performed within the seven-month period of  the basic t raining.
After this t raining part  the t raining seminar II may be begun.

The Training II
SELF-UNDERSTANDING

This part  is of fered in a 9-day intensive seminar and 9 monthly 2-day seminars. The theory
component demands a good basic understanding about the life principles, as these foundat ions
must now be applied pract ically so they can merge together as ELPH-coaching. In this part  of  the
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t raining personal balance is no longer in the foreground, but rather at taining one’s own ability to
recognize the life potent ial of  the client , showing him new pathways and conveying opportunit ies
for creat ing his life in harmony and happiness.

After the intensive-seminar a nine month long period of  growth begins in which a new
understanding about the causes and ef fects of  one’s own behaviours on the quality of  life forms.

For the at tainment of  the cert if icate as ELPH-therapist , ELPH-coach or ELPH-advisor, the
implementat ion of  what has been learned into one’s own daily life is the most important thing
during these nine months as you yourself  must be in balance in order to show other people the
path to harmony.

After 9 months the part icipant receives either a cert if icate as qualif ied Elph-counselor or in the
case of  not passing the evaluat ion period, a cert if icate of  at tendance and the possibility of  an
extension for a further 9-month examinat ion period.

Self -experience Part  II

No theoret ical knowledge can replace one’s personal experience. For this reason 15 pract ical
Elphings must be carried out during the nine-month t raining period. After this stage the training as
Elph-counselor is completed.

Training Part III
Self-realizat ion

Those wishing to acquire the qualif icat ion as ELPH-therapist  or ELPH-coach have the
opportunity of  receiving the f inal qualif icat ion in a 9-day seminar in Italy. Af ter 2 years the
qualif icat ion will be conf irmed with a f inal examinat ion and a cert if icate.

Self -experience Part  III

Those interested in group-work or the teacher t raining can qualify through further t raining.

For these addit ional qualif icat ions, regular events will take place in LA SORGENTE with Mhaádeii
in which a diversity of  projects on all areas of  life are worked out

Teacher-status
Self-responsibility

This status is reserved for ELPH-therapists and ELPH-coaches, who aspire towards their
complet ion as humans through teaching; the requirements for this are individually predef ined by
Mhaádeii. It  is a special opportunity for sharing personal experiences with other people and for
leading a fulf illing joyful life.
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Bei Interesse oder Fragen zu unseren Angeboten, schreiben Sie uns 
per E-Mail an info@elph-academy.net oder rufen Sie uns an: Mo-Fr 9-12 Uhr
Tel  +49 521 38360367
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